Repas solidarité: Jeudi 7 avril 2022

Au menu : pâtes, pain, pomme, eau (potable !!)

Au profit de l'association **l'école au Sahel** Cette association permet à des enfants de Boussé (Burkina Faso) d'aller à l'école.

Inscription en ligne avant le 25 mars 2022

- Tu es externe : n'oublie pas de t'inscrire en ligne et d'acheter un ticket repas.
- Tu es demi-pensionnaire et tu souhaites un repas complet, réponds au questionnaire en ligne.

La Déclaration universelle des droits de l'homme affirme que « L'éducation est un droit humain fondamental pour tous. »

En France, tout enfant peut avoir accès à l'école gratuitement, ce n'est pas le cas partout.

Le bénéfice réalisé =

Le nombre de participants \times (prix d'un ticket - les frais de denrées et de main d'œuvre)

Il sera versé:

- à l'association « l'école au Sahel »
- au CCFD (comité catholique contre la faim et pour le développement, www.ccfd.asso.fr).

Des nouvelles des jeunes diplômés :

- Dramane, né en 1995 parrainé depuis sa 6^e en 2009, a réussi le concours de professeurs de mathématiques en juin 2021.
- Issa né en 2000 parrainé depuis son CP en 2008 a obtenu un CAP maçonnerie/construction en juillet 2021

De nouveaux jeunes comptent sur vous pour l'année 2022-2023. Merci pour votre participation

Pour savoir ce qu'ils deviennent, n'hésitez pas à consulter en salle Babel leur dossier.

L'équipe éducative.

L'école au Sahel est une association locale (Mairie Averton) qui

- accompagne la scolarité d'environ 300 enfants autour de Boussé (Burkina Faso)
- améliore leur quotidien (Kit scolaire, réparations de vélo, distribution de boules de savon, aides d'urgence pour la santé)

Depuis 2008, le collège parraine 4 jeunes (collégiens, lycéens ou étudiants) de Boussé et ses environs. Leur scolarité (45 € par an et par jeune) est financée chaque année grâce au repassolidarité.